

Jamel Debbouze, le comique de Canal+

Son humour décapant, Jamel DEBBOUZE l'exerce d'habitude sur Canal+ dans sa chronique délirante "Le cinéma de Jamel" et dans "H", la série désopilante, aux côtés d'Eric et Ramzy. A l'occasion de la 24e cérémonie des Césars, il nous a montré qu'il savait aussi détendre un public très exigeant : le monde du cinéma. Et justement, entre le septième art et ce comique, petit par la taille et grand par le cœur, il y a désormais comme une belle histoire d'amour ! Après ses débuts dans "Zonzon" en 1998, il a littéralement explosé dans "Le ciel, les oiseaux et ... ta mère !". Un rôle qui lui a valu le prix de la révélation au dernier festival d'humour de l'Alpes d'Huez.

" Quand je joue, on ne voit plus mon handicap "

Mais Jamel, c'est aussi la passion de la vie. Une frénésie qu'il doit peut-être au terrible accident qui lui a fait perdre sa main droite à l'âge de 13 ans. Comme il l'a lui-même confié : "Quand je joue, le public oublie mon handicap". Jamel, lui, n'aime pas évoquer cet épisode. Il reconnaît seulement que cela a été un moteur dans sa vie.

" Un jeu idiot a emporté son meilleur copain ... et sa main droite. "

La version officielle, c'est qu'ils traversaient une voie ferrée avec un ami lorsqu'un train est arrivé. Son ami s'est pris le train de plein fouet. La version officieuse, c'est qu'ils jouaient à qui resterait le plus longtemps sur les rails.

France Dimanche - 1999